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ATA Nº 319/2006 - CONSELHO UNIVERSITÁRIO

Aos quatorze dias do mês de junho do ano dois mil e seis, às quatorze horas e dez 
minutos, no Salão Nobre do Edifício Arthur da Silva Bernardes da Universidade Federal 
de Viçosa, em Viçosa, Minas Gerais, reuniu-se, pela tricentésima décima nona vez, o 
Conselho Universitário, presidido pelo professor Carlos Sigueyuki Sediyama, reitor, e 
secretariado pelo professor Paulo Shikazu Toma, secretário de Órgãos Colegiados. Os 
conselheiros  presentes  foram os  que  se  seguem:  Fernando da  Costa  Baêta;  Luciano 
Esteves Peluzio; José Cola Zanuncio; Ricardo Junqueira Del Carlo; Luiz Aurélio Raggi; 
Paulo Cezar  Rezende Fontes;  Agostinho Lopes de Souza;  Sílvia  Eloiza  Priore e sua 
suplente, Fátima Aparecida Ferreira de Castro, esta com direito a voz; Tarcízio Antônio 
Rego de Paula; José Benício Paes Chaves; José Luiz Rangel Paes; Maria de Lourdes 
Mattos Barreto; Joaquin Hernán Patarroyo Salcedo, suplente do conselheiro Maurício 
Paulo  Ferreira  Fontes;  Nádia  Dutra  de  Souza;  Geraldo  José  da  Silva  Santana;  José 
Faustino Filho; João Batista de Souza; Antônio Jésus de Campos Mata e seu suplente, 
Ângelo Antônio Ferreira,  este com direito  voz; e Eduardo Guatimosim, suplente do 
conselheiro  Caio  Tatamiya  Rodrigues.  Os  conselheiros  Sérgio  Hermínio 
Brommonschenkel,  Walmer  Faroni,  Maurício  Paulo  Ferreira  Fontes,  Frederico  José 
Vieira  Passos  e  Caio  Tatamiya  Rodrigues  justificaram  a  ausência.  Item  1- 
APRECIAÇÃO DA PAUTA – o presidente apresentou a pauta da reunião e propôs a 
inclusão, extrapauta, do Processo nº 06-06355 – Silvânia Lúcia Andrade Jorge – Solicita 
autorização para cursar disciplina como estudante especial; e solicitação da Comissão de 
Formandos  de  Março  de  2007,  o  que  foi  aprovado,  por  unanimidade.  Item  2- 
APRECIAÇÃO DAS ATAS Nos 317/2006 e 318/2006 – aprovadas, por unanimidade. 
Item 3- INFORMES DA REITORIA – inicialmente, o presidente comunicou que, em 
atendimento  à  decisão  do  Conselho,  em  sua  reunião  em  Florestal,  foi  designada 
comissão com a incumbência de efetuar estudos a respeito das providências necessárias 
para  efetivar  a  transformação  do  campus  da  Cedaf  universitário  e  promover  a  sua 
expansão. Informou sobre a recente reunião da Andifes com o presidente da República, 
quando  este  reafirmou  seu  apoio  às  universidades.  A  Andifes  encaminhou 
correspondência ao presidente da República,  solicitando que sejam autorizadas novas 
vagas para a recomposição dos quadros docentes e de servidores técnico-administrativos 
e  recursos  orçamentários  adicionais  para  outros  custeios  de  capital.  Também  foi 
entregue ofício com as reivindicações das universidades, no tocante ao Projeto de Lei da 
Reforma  Universitária,  considerando  que  alterações  introduzidas  no  curso  de  sua 
tramitação posterior restringiu a autonomia universitária.  Item 4- RESULTADO DO 
CONCURSO PÚBLICO PARA CARGOS TÉCNICO-ADMINISTRATIVOS (06-
00679)  –  homologado,  por  unanimidade,  por  proposição  do  conselheiro  Ricardo 
Junqueira  Del  Carlo,  o  ato  ad  referendum dado  pelo  professor  Carlos  Sigueyuki 
Sediyama, constante na página 44, aprovando o resultado do concurso público no que 
concerne à Universidade Federal de Viçosa, cuja relação dos aprovados está exarada às 
folhas 428 a 430. Após a apreciação desse processo, retirou-se do plenário o conselheiro 
Ricardo  Junqueira  Del  Carlo. Item  5-  POLÍTICA  DE  CAPACITAÇÃO  DE 
SERVIDORES TÉCNICO-ADMINISTRATIVOS DA UFV (05-09314) – aprovado, 
por unanimidade, por proposição do conselheiro Joaquin Hernan Patarroyo Salcedo, que 
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seja feita uma análise prévia pela Subcomissão de Recursos Humanos e pela Comissão 
de  Legislação  e  Normas. Após  a  análise  desse  processo,  retirou-se  do  plenário  a 
conselheira  Fátima  Aparecida  Ferreira  de  Castro.  Item  6-  SOLICITAÇÕES 
DIVERSAS  -  6.1-  Representantes  dos  Servidores  Técnico-Administrativos  no 
CONSU  -   6.1-1-  Aprovação  do  Plano  de  Desenvolvimento  dos  Integrantes  da 
Carreira  –  PDIC  (06-04742)  –  aprovado,  por  unanimidade,  que  o  processo  seja 
encaminhado à Pró-Reitoria de Planejamento e Orçamento, para providências.  Item 7- 
MOVIMENTAÇÃO DE SERVIDOR TÉCNICO-ADMINISTRATIVO -  7.1- Luiz 
Carlos Coelho (05-09180) –  aprovada, por unanimidade, a remoção do servidor Luiz 
Carlos  Coelho,  do  Departamento  de  Tecnologia  de  Alimentos  para  a  Divisão  de 
Transportes.  Item 8-  REDISTRIBUIÇÃO DE DOCENTE -  8.1- Da UFV para a 
Universidade  Federal  de  Goiás  -  8.1.1-  Paulo  de  Marco  Júnior  (06-06273)  – 
homologado,  por  unanimidade,  o  ato  ad  referendum dado  pelo  professor  Carlos 
Sigueyuki  Sediyama,  reitor,  constante  na  página  8,  aprovando  a  redistribuição  do 
docente Paulo de Marco Júnior da UFV para a Universidade Federal de Goiás. Item 9- 
PROPOSIÇÕES DIVERSAS -  9.1-  Pró-Reitoria  de  Extensão e  Cultura -  9.1.1- 
Taxa para as inscrições dos participantes da 77ª Semana do Fazendeiro (06-03813) 
– aprovada, por unanimidade, por proposição do conselheiro Joaquin Hernán Patarroyo 
Salcedo,  a  proposta  da  Pró-Reitoria  de  Extensão  e  Cultura  de  cobrança  de  taxa  de 
R$60,00  (sessenta  reais)  para  as  inscrições  dos  participantes  na  77ª  Semana  do 
Fazendeiro. 9.2- Comissão de Espaço Físico -  9.2.1- Atualização dos valores da taxa 
de  ocupação  dos  imóveis  residenciais  da  UFV  (94-01832)  –  aprovado,  por 
unanimidade, o encaminhamento do processo à Subcomissão de Espaço Físico e Meio 
Ambiente, para a avaliação dos valores e interesse institucional. Autorizado, também, 
por  proposição  do  conselheiro  Paulo  Cezar  Rezende  Fontes,  a  Comissão  a  realizar 
vistorias. Após a apreciação desse item, retirou-se do plenário o conselheiro Geraldo 
José  da  Silva  Santana.  9.3-  Conselho  de  Administração  do  CENTEV  -  9.3.1- 
Regimento  do  Parque  Tecnológico  de  Viçosa  (06-05226)  –  aprovado,  por 
unanimidade,  por  proposição  do  conselheiro  Antônio  Jésus  de  Campos  Mata,  o 
encaminhamento do processo à Comissão de Legislação e Normas. 9.4- Diretoria de 
Recursos Humanos - 9.4.1- Revisão da Resolução nº 3/2006 – Procedimentos para 
instrução e tramitação de processos de acompanhamento e avaliação de servidores 
docentes  e  técnico-administrativos  da UFV em estágio   probatório (04-06647) – 
aprovado, por unanimidade, por proposição do conselheiro Antônio Jésus de Campos 
Mata, o encaminhamento do processo à Comissão de Legislação e Normas. Item 10- 
AVALIAÇÃO  DE ESTÁGIO  PROBATÓRIO  -  10.1-  Ana  Louise  de  Carvalho 
Fiuza – DER (04-05197) – aprovado, por unanimidade, o estágio probatório da docente 
Ana Louise de Carvalho Fiuza, à luz do parecer favorável da CPPD, constante na página 
52 do processo.  10.2- André Luiz Lopes de Faria – DAH (04-03603) – aprovado, por 
unanimidade,  o  estágio  probatório  do  André  Luiz  Lopes  de  Faria,  à  luz  do  parecer 
favorável da CPPD, constante na página 221 do processo. Após a apreciação desse item, 
retirou-se do plenário o conselheiro Ricardo Junqueira Del Carlo. Ao final da discussão 
desse item, chegou ao plenário o conselheiro Maurício Paulo Ferreira Fontes, e retornou 
o  conselheiro  Ricardo  Junqueira  Del  Carlo.   Item  11-  PARECER  DA 
PROCURADORIA  JURÍDICA  REFERENTE  À  APROVAÇÃO  DO 
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REGIMENTO  DA  PÓS-GRADUAÇÃO  COMO  COMPETÊNCIA  DO 
CONSELHO UNIVERSITÁRIO –  aprovado, por nove favoráveis e sete contrários, 
por proposição da conselheira Nádia Dutra de Souza, o retorno do processo referente ao 
Regimento de Pós-Graduação, com o acréscimo dos novos documentos apresentados, 
para apreciação na próxima reunião.  Item 12- RELATÓRIO DE ATIVIDADES  E 
PRESTAÇÃO DE CONTAS DA FUNARBE –  EXERCÍCIO DE 2005 – aprovado 
encaminhar  o Relatório para análise  preliminar  pela  Subcomissão de Planejamento e 
Orçamento  e  que  a  direção  da  Funarbe  seja  convidada  para  sua  apresentação.  Em 
seguida, passou-se à apreciação dos assuntos extrapauta:  1º) Processo nº 06-06355 – 
Silvânia Lúcia Andrade Jorge – Solicita autorização para cursar disciplina como 
estudante especial – aprovado, por unanimidade, que a solicitação da servidora Silvânia 
Lúcia  Andrade  Jorge  seja  submetida  à  apreciação  da  Subcomissão  de  Recursos 
Humanos. 2º) Solicitação da Comissão de Formandos de Março de 2007 – aprovado, 
por unanimidade, que a solicitação da Comissão de Formandos de Março de 2007 seja 
submetida à apreciação da Comissão Permanente de Organização da Formatura – CPOF. 
Em seguida, por proposição da conselheira Sílvia Eloiza Priore, foi dado conhecimento 
ao  plenário  do  teor  da  Carta  nº  136/06,  do  Sindicato  Nacional  dos  Docentes  das 
Instituições de Ensino Superior – Andes, ao subsecretário de Assuntos Administrativos 
do MEC, com considerações e sugestões referentes à minuta de portaria da classe de 
Professor  Associado,  instituída  pela  Medida  Provisória  nº  295.  Foi  aprovado,  por 
unanimidade,   voto  de  apoio  às  considerações  e  sugestões  do  Andes.  Item  13- 
OUTROS ASSUNTOS – o conselheiro Paulo Cezar Rezende Fontes deu conhecimento 
ao plenário de que alguns professores apresentaram questionamento quanto à viabilidade 
de  a  Funarbe  oferecer  suporte  para  a  gestão  de  recursos  de  projetos  individuais  de 
pesquisa financiados pelo CNPq. O conselheiro José Luiz Rangel Paes, lembrando o 
acidente que vitimou uma estudante recentemente no cruzamento da via de acesso da 
Funarbe à Silvicultura com a rodovia que liga Viçosa a Paula Cândido, observou que é 
necessária a tomada de medidas urgentes para garantir maior segurança ao trânsito nesse 
local.  Às dezoito  horas  e  quinze minutos,  a  reunião  foi  encerrada.  Para constar,  foi 
lavrada a presente ata, que, se achada conforme, será assinada pelo presidente e pelo 
secretário de Órgãos Colegiados. 
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